

Kapolda Sulteng Tinjau Vaksinasi Presisi di Desa Guamonial Beri Doorprize

Eka Putra - [BUOL.OPINIPUBLIK.ID](https://www.buol.opinipublik.id)

Dec 8, 2021 - 21:47



Buol - Dalam percepatan vaksinasi Covid-19, Kapolda Sulawesi Tengah Iren Pol Drs. Rudy Sufahriadi dalam kunjungan kerjanya di Kabupaten Buol meninjau langsung pelaksanaan vaksin kepada masyarakat.

Dalam kunjungan kerjanya, Kapolda Sulteng di dampingi Ketua Bhayangkari Daerah Sulawesi Tengah Ny. Luly Rudy. S beserta rombongan meninjau langsung pelaksanaan vaksinasi Presisi Polda Sulteng yang di gelar di Desa

Guamonial, Kecamatan Momunu, Kabupaten Buol, Sulawesi Tengah. Rabu, 8 Desember 2021.

Kapolda Sulteng Irjen Pol Drs. Rudy Sufahriadi dalam sambutannya berharap kegiatan vaksin ini dapat mencapai target minimal 70 persen.

"Semoga vaksinasi yang dilaksanakan di Desa Guamonial, Kecamatan Momunu, Kabupaten Buol nantinya bisa mencapai target 70 persen sebelum Natal dan Tahun Baru," kata Kapolda.

Perwira Tinggi Bintang Dua ini juga menyampaikan kepada masyarakat Desa Guamonial agar jangan pernah takut untuk disuntik sebab Vaksin Covid-19 ini aman dan halal dan bagi yang sudah divaksin agar tetap mematuhi prokes.

"Walaupun sudah divaksin, masyarakat jangan kendor, dan tetap memperhatikan protokol kesehatan di masa masa pandemi seperti saat ini, khususnya pada saat melakukan kegiatan di luar rumah," Ungkap Kapolda Rudy Sufahriadi.

Selanjutnya Wakil Bupati Buol H. Abdullah Batalipu, S.Sos., M.Si., dihadapan Kapolda Sulteng menjelaskan Bahwa sampai saat ini, Pemerintah Daerah bekerja sama dengan Polres Buol terus melakukan vaksin kepada masyarakat dengan cara door to door.

"Pelaksanaan Vaksin massal seperti ini akan terus dilaksanakan di wilayah Kabupaten Buol khususnya di Kecamatan yang masyarakatnya belum mencapai 70% melakukan vaksin," kata Wabup Abdullah Batalipu.

Kemudian Kapolres Buol AKBP Dieno Hendro Widodo, S.I.K juga memberikan ucapan terima kasih kepada pemerintah daerah, yang sudah bekerjasama melakukan kegiatan vaksin massal seperti saat ini, dan juga berterima kasih kepada masyarakat yang sudah mau di vaksin.

"Kami dari Polres Buol akan terus mendukung kegiatan - kegiatan yang dilakukan oleh pemerintah Kabupaten Buol dalam membangun Kabupaten Buol yang maju dan sejahtera" Kata Kapolres AKBP Dieno Hendro Widodo. Berdasarkan pemantauan, Kunjungan kerja Kapolda Sulteng beserta rombongan tersebut disambut langsung oleh Kapolres Buol AKBP Dieno Hendro Widodo, S.I.K., yang didampingi Ketua Cabang Buol Ny. Dewi HW beserta Pejabat Utama Polres Buol.

Untuk diketahui, selama pelaksanaan Vaksinasi massal di Desa Guamonial Kecamatan Momunu juga di gelar Gebyar Gerai Vaksin Presisi Polda Sulteng dengan berbagai Door Prize yang bertujuan untuk memberikan motivasi kepada masyarakat agar mau divaksin.

Pemberian Doorprize tersebut di serahkan langsung oleh Kapolda Sulteng dan Ibu Ketua Umum Bhayangkari kepada warga yang telah di suntik vaksin.

Dalam pelaksanaan peninjauan Vaksinasi tersebut turut dihadiri Wakil Bupati Buol Abdullah Batalipu, S.Sos, Waka Polres Buol Kompol Jhony Bolang ,S.Sos, M.H, Pejabat Utama Polres Buol, Danramil Momunu Letda Inf. Ricky H. Poli serta Kapolsek Momunu IPDA Sudarmono

Selain itu juga dihadiri oleh Camat Momunu Syarifuddin Tarakal, SH, Pemda Kabupaten Buol, Tim Gugus Kabupaten dan Tim Gugus Kec.Momunu, Dinas

kesehatan Kabupaten Buol, Kades Desa Guamomial dan Masyarakat yang melaksanakan vaksinasi.